5 Piéces

240 m2
Réf. 7203753
18 750 €

Cannes
Appartement a louer (06400)
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Situé sur la Croisette, en face du Palais des Festivals et au dernier
étage d'une résidence de standing, ce splendide penthouse de 240 m?2
est un produit rare. La terrasse sur le toit d'environ 200 m2 accessible
par I'escalier privatif, comprend une large piscine chauffée et un espace
lounge avec une vue mer panoramique. Fraichement rénove, il offre des
prestations exceptionnelles et est composé d'une cuisine entierement
équipée, d'un séjour et salle a manger d'environ 120 m? et de 4

magnifiques suites, le tout avec une tres belle vue mer.

Located on the Croisette, in front of the Palais des Festivals and on the top floor of
a luxury residence, this splendid 240 m2 penthouse is a rare product. The roof
terrace of approximately 200 m2 accessible by the private staircase, includes a
large heated pool and a lounge area with a panoramic sea view. Freshly renovated,
it offers exceptional services and is composed of a fully equipped kitchen, a living
room and dining room of about 120 m2 and 4 magnificent suites, all with a

beautiful sea view.

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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